

Notre, désormais, traditionnelle réunion de fin d'année vient de se dérouler ce mardi 27 novembre 2018 dans un cadre fort sympathique, (merci Jeannot) un écrin de verdure (quelque peu troublé par St Pierre) et chargé d'histoire.

Notre Président, entouré de son équipe, eu fort à faire pour accueillir, notamment la Présidente de notre amicale, accompagnée de Christiane BORDET et Dany BACHELAIR, autres membres du Conseil d'Administration. Le 68 nous a délégué leur Président d'honneur, à savoir Jean Louis FOUSSON.

La réunion, dans une salle archicomble, s'est déroulée avec un respect du timing (digne de pro) devant + de 160 personnes avec les conjoints et c'est une 1 ère + de 2/3 des adhérents 67 étaient présents.

L'ordre du jour, travaillé, explicité ainsi que nos activités passées et à venir, étant épuisé, (merci Pierre) nous passons aux choses sérieuses , à savoir l'apéro.

Pour le repas, nous rejoignons une autre salle. Merci au personnel de salle et de cuisine qui nous ont accueilli et servi. Je n'ai reçu que des compliments et tous me semblaient revigorer prêt à passer l'hiver.

votre référent du jour

Adrien

NB Outre les plaisirs de l'assiette, nous avons beaucoup apprécié les échanges que nous avons pu avoir entre nous